



Caractéristiques

- **Lieu** : Falaise faisant face au sud, au dessus de la route entre Seranon et Mons
- **Hauteur** : 60m
- **Matériel** : de quoi faire une static line
- **Posé** : Grand pierrier au pied ou bien petite plateforme ovale à gauche (attention à la finesse dans ce cas)
- **Première** : [Timothée Maurel](#) le 10 février 2018

Accès 00h45

De Seranon, prendre la route Napoléon en direction du Sud puis la quitter un peu après pour prendre direction Mons. Rouler encore environ 1.6km et se garer à côté du petit chemin goudronné qui monte à droite (panneau rouge et blanc). Prendre ce chemin et le suivre. Il passe au travers d'un ancien centre de vacances et contourne le massif par la droite. Arrivé en haut, au niveau d'un bidon rouillé sur la gauche (ou la droite) du chemin et d'un perchoir à chasseur, (43.748916 , 6.719889) rejoindre la ligne de crête à gauche. Dépasser le Cairn sommital, l'exit est évident ensuite (au milieu du cirque au dessus du dévers).

Autres sauts de ce secteur

[Cascade de Clars / Zangaléwa](#)